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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Fughe di notizie e credibilità delle istituzioni 
 
 
In riferimento alla recente fuga di notizie riguardante le discussioni in corso in Consiglio di Stato 
sull'utilizzo di una parte dei proventi dell'oro della Banca Nazionale, e ai successivi interventi 
giornalistici di segno opposto di due Consiglieri di Stato, i sottoscritti deputati al Gran Consiglio si 
permettono di chiedere: 

1. è stata sporta denuncia al Ministero pubblico contro il trafugamento di documenti interni al 
Governo? Se no, perché? 

2. Quali misure ha adottato, o intende adottare, il Governo per impedire in futuro nuove violazioni 
di segreti d'ufficio? 

3. Sono previsti provvedimenti amministrativi contro i responsabili che fossero individuati? 

4. A questo stadio della discussione, le prese di posizione pubbliche da parte di membri del 
Governo, sono conformi alle norme di comportamento stabilite all'indomani delle "crisi" 
dell'autunno 2003? 

5. I fatti citati prefigurano un ritorno, o addirittura una recrudescenza, della litigiosità che si 
diceva allignasse nell'Esecutivo nel recente passato? In caso affermativo, quali misure 
intende adottare l'Esecutivo stesso per evitare che ciò si traduca in una ulteriore perdita di 
fiducia dei cittadini nelle istituzioni? 
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